## Chaotische Verkehrsführung an der Baustelle Kewerstraße.

(Von W. Kempkes.)

Nachfolgend eine Pressemitteilung der AfD-Ratsfraktion zur Verkehrsführung an der Kewerstraße in Alstaden.

Die AfD-Ratsfraktion nahm nach einem Ortstermin an der Kewerstraße (u.a. Brückenerneuerung) eine nicht durchdachte Verkehrsführung für Fußgänger mit Erstaunen zur Kenntnis.

Nähert sich der Fußgänger vom Ruhrpark aus kommend dieser Brücke, so endet der Gehweg an einer Fußgängerampel. Beide Gehwegseiten sind mit der Aufforderung zum jeweiligen Seitenwechsel via Ampel ausgeschildert. Trifft der Fußgänger nun eine Auswahl (hier ist die Kurveninnenseite "richtig"), endet der gewählte Fußweg an einer Absperrung unmittelbar vor einer weiteren Fußgängerampel. In Gegenrichtung ist somit keine logische Wegeführung erkennbar.

Die AfD-Ratsfraktion fordert deshalb die Stadtverwaltung auf, hier für eine sinnvolle und sichere Verkehrsführung für Fußgänger zu sorgen.

Oberhausen, den 17.4. 2023

Wolfgang Kempkes (AfD-Fraktionsvors.)



Bild 1: Kewerstraße; in Fahrtrichtung liegt hinter der Unterführung die Behrensstraße.



Bild 2: Hinter der Brücke geht es (auf der rechten Seite) bis zur Ampel weiter.



Bild 3: Auf der anderen Straßenseite liegt der Übergang von der Bebelstraße (Hintergrund) zur Kewerstraße.